

Gijón se convierte en la capital europea del sambo

LUCHA

El torneo continental, que se disputará en el Palacio entre el jueves y el domingo de la próxima semana, reunirá a más 300 luchadores

de J. L. CALLEJA

GIJÓN. Gijón reunirá a la élite del sambo entre el jueves y el domingo de la próxima semana con motivo de la disputa del Campeonato de Europa de lucha y de combat sambo. El Palacio de Deportes tendrá un colorido especial con los más de cien combates que se disputarán en los tres tapices ubicados en la pista central del emblemático recinto gijonés.

La competición tuvo ayer su presentación oficial en el Ayuntamiento de Gijón en un acto que presidió el concejal de Deportes, Jesús Martínez Salvador, que estuvo acompañado por Ángel Jiménez, vicepresidente de la Federación Española y director de la Europea; Javier Iglesias, presidente de la territorial, y la direc-

tiva de la misma Belén Rodríguez de Alba. A ellos se sumaron el campeón avilesino Óscar Fernández, medallista de esta especialidad en mundiales y europeos, técnicos y directivos de este deporte de combate, y representantes de distintos grupos municipales.

Abrió el acto el edil gijonés, quien puso de relieve que se trata «de un acontecimiento relevante a nivel deportivo» y felicitó a Javier Iglesias «por el esfuerzo que está haciendo la Federación del Principado». Por su parte, Jiménez dio las gracias «al Ayuntamiento por la gran apuesta que ha hecho por un deporte como el nuestro», a la vez que aplaudió la labor que hizo la territorial «por cómo tiene prevista la organización». Mientras, Iglesias dijo sentirse «emocionado por poder celebrar un torneo de altura como este en la ciudad».

El europeo y el trofeo de combat sambo congregará a más de 300 participantes (más del 32% mujeres) procedentes de 25 países. Será la cuarta vez que se celebre una competición tan importante de esta especialidad en Asturias después de que en 1977, 1980 y 1982 se disputasen varios tor-



Desde izquierda a derecha, Graciano Montes, Ángel Jiménez, Óscar Fernández, Belén Rodríguez de Alba, Javier Iglesias, Carlos Gómez y Felipe Sánchez Llanes. de AURELIO FLÓREZ

LOS DATOS

► **Más de 100 combates.** Se disputarán en los tres tapices ubicados en la pista central del Palacio de Deportes.

► **Participación femenina.** Ascenderá al 32%, una cifra muy elevada para este deporte marcial.

► **Tres asturianos.** David Fernández (+100 kilos), Daniel González

(57 kilos) y Javier Lasa (62 kilos) participarán en este europeo.

► **300 luchadores de 25 países.** Combatirán en este Campeonato de Europa en la categoría sénior.

► **Cuarto gran torneo.** Las últimas competiciones internacionales en Asturias se remontan a los años 1977, 1980 y 1982.

neos internacionales y copas del mundo.

Por aquel entonces destacó José Antonio Cecchini, mientras que en las dos últimas décadas brilló con luz propia el avilesino Óscar Fernández. En la actualidad, el grupista David Fernández, que competirá en más de 100 kilos, es quien más opciones tiene de metal en este europeo de la representación asturiana, que completan Javier Lasa, del Óscar Fernández, en 62 kilos, y Daniel González, del Bandog, en 57 kilos.

El Oviedo, ante el reto de remontar en Sant Quirze

BALONMANO

Las carbayonas están obligadas a ganar por cinco goles o cuatro si son capaces de marcar más de 24 tantos

de J. L. C.

OVIEDO. El Oviedo Femenino se juega esta noche la temporada en tierras catalanas. Las jugadoras que dirige Manolo Díaz rinden visita al Handbol Sant Quirze (20.45 horas) en el encuentro de vuelta de la primera eliminatoria de la fase de ascenso a la Liga de División de Honor femenina. Un partido que se presenta muy difícil para las carbayonas después de la derrota en la ida en el Florida Arena, el pasado sábado, por 20-24.

El conjunto ovetense tendrá que buscar a toda costa la remontada en la localidad barcelonesa. Para ello deberá ganar al menos por cinco goles o por cuatro en el caso de que consiguiera marcar más de 24 tantos (por el valor doble de los goles en pista contraria). Si el encuentro finalizara con el mismo resultado que el choque de ida (20-24 a favor del equipo visitante) se disputaría una prórroga de dos tiempos de cin-

co minutos cada uno y, si persistiera el empate, se iría a los lanzamientos desde los siete metros (penaltis) para decidir qué equipo accede a la fase final por el ascenso.

El técnico Manolo Díaz tiene disponible a toda la plantilla, salvo a Carmen García-Calvo, así que viajarán dieciséis jugadoras, el máximo que pueden entrar en la convocatoria. La lista la integran las porterías Inés Suárez, Claudia Álvarez y Dariana Sánchez; las primeras líneas Miriam Cortina, Estefanía Parapar, Marina Franco, Andrea Carbajal, Paula de Villegas y Ana García; las pivotes Celia Rojo, Carlota

Vega y Teresa Rodríguez, y las extremas Marta Ordóñez, Valentina Pérez, Isi Fernández-Agusti y Marta Ruiz de la Peña.

La gallega Rivas Garrido y la navarra Currás Estévez serán las encargadas de arbitrar el partido, que será retransmitido en directo por Sport3, el canal de deportes de TV3.

Victoria de Luanco

El Villa de Luanco arrancó con una victoria sobre el Culleredo (27-24) en la fase de ascenso a Primera División, que se disputa en el polideportivo de Gozón. Javier Peláez Ardisana y Raúl Cifuentes, con cinco tantos, fueron los más destacados de los locales. Los launquinos se enfrentan hoy al Balopal de Palencia (19.30 horas). Por su parte, el Codema, en la fase de ascenso a la División de Honor Plata, perdió con el Basauri, por 21-12.

El catalán Jordi Lluelles dirigirá al Unión Financiera

Jordi Lluelles Miserol (Sabadell, 1983) será el nuevo entrenador del Unión Financiera Base Oviedo para la próxima temporada, como ya avanzó EL COMERCIO la semana pasada tras la destitución de Falo Méndez, que dejó el equipo carbayón



tras cuatro temporadas. Exjugador de balonmano, Lluelles empezó su andadura en los banquillos antes de su retirada. Lo hizo en su club, el Sant Quirze, en el que se inició como técnico en las categorías inferiores. Su primera experiencia al frente de un grupo fue en la campaña 2003-2004 y desde entonces no ha dejado de entrenar.

El pasado mes de marzo abandonó el banquillo del San José Obrero de Lanzarote.

CAPTURAS



Sella y Narcea acaparan las cinco capturas de la jornada

PESCA

El río del oriente dio cuatro salmones, entre ellos un añal echado a tierra por el ribereño Daniel Fernández en la zona libre

de J. L. C.

GIJÓN. La jornada de ayer, tras la de veda del día anterior, ofreció cinco salmones en los ríos asturianos, que contaron con una destacada presencia de pescadores tanto en la zona libre como en sus cotos.

El Sella fue protagonista al dar cuatro salmones, entre ellos un añal de los que suelen entrar en buen número en junio y julio. Esta captura, que correspondió a Daniel Fernández Soto y fue echada a tierra, a mosca, en la

zona libre, fue precintada en Portazgo y dio un peso de 2,2 kilos. Los otros tres salmones fueron capturados por José Manuel Fierros Mori, de Cangas de Onís (3,4 kilos, a cebo natural, en la zona libre media), un ribereño de Villanueva (4,6 kilos, a cebo natural, zona libre media) y Montserrat Salas Trullós (4,6 kilos, a cebo, zona libre media).

El total del día se completó con un ejemplar en el Narcea, que capturó José Ramón García Grana, de Cornellana (Salas). El salmón, pescado a cebo natural, en Carbajal, dio un peso de 4,435 kilos en la báscula del centro de precintaje de La Rodríguez.

En el Cares, Eo y el Esva, en el que aún esperan por el campanu, se vieron a los correspondientes titulares en sus principales reservas, pero a primera hora de la tarde muchos de ellos desistieron, según informaron las respectivas guarderías.